
 
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 15 JANVIER 2013 

 

Présents :  Mme Gaillard, Mme Clapeau, Mme Dauvergne, M.Drapier, Mme Rebulliot, M. Fuzet, 

M. Bonnerot, Mme Delorme, M. Riva, M. Monssus, M. Mulot, M. Reverdy, Mme Bolland, Mme Notet, 

Mme Fricaud, Mme Elharat, Mme Valdenaire. 

Mme FRICAUD est nommée secrétaire de séance. 

 

BREVET EPREUVES EPS   

 

M.Mulot est venu nous présenter le nouveau brevet en ce qui concerne l’EPS . 

3 activités ont été choisies  en fonction des infrastructures et de la capacité à pouvoir les réaliser. 

La moyenne de ces trois activités sera ajoutée et viendra remplacer la moyenne d’EPS. 

Si les fiches référentielles sont modifiées, les activités pourraient être différentes les années 

suivantes .  

Les élèves inaptes ou trop absents, seront évalués dans une autre activité . 

M.BRUN professeur d’EPS des 3
ème

 envisage de faire un brevet blanc, car ses élèves semblent peu 

motivés par ces nouvelles dispositions. 

 

 

SALLE DE GYMNASTIQUE 

 

Le Conseil Général s’engage à désaffecter la salle, et la municipalité de Bourbon-Lancy à la 

réaménager, à réhabiliter le chauffage, optimiser les ressources , acheter des tapis de sol, pour une 

utilisation commune avec l’école Pierre et Marie Curie. Cette salle pourra également être utilisée par 

les clubs puisqu’ elle devient salle municipale. Aucun loyer ne sera demandé au collège pour son 

utilisation . 

Vote à l’unanimité pour . 

 

AUTORISATION DE SIGNER DES CONTRATS 

 

Maintenance informatique , 3€16 / ordinateur pour un parc de 72 . Vote à l’unanimité pour. 

 

SECURITE 

 

Des mesures visant la sortie des enfants par le petit portail avenue Sarrien seront prises par la 

muncipalité, prolongement de la barrière de sécurité coté collège et bande jaune sur le trottoir côté 

ancienne école avec interdiction de se garer, possibilité de stationner sur le parking des bus le temps 

de midi. Les parents ne pensent pas qu’une bande jaune empêche les voitures de se garer, une 

barrière aurait été préférable. A surveiller. 

Mme Gaillard rappelle que si le grand portail n’est pas ouvert en permanence, c’est pour empêcher 

l’intrusion de personne extérieure au collège et de pouvoir mieux surveiller les sorties .Il est 

impossible d’avoir une surveillance le temps du déjeuner au grand portail car tout le personnel est 

déjà occupé. 

 

PREPARATION DE LA RENTREE 2013 

 

338 élèves devraient faire la rentrée 2013, donc un effectif stable . 

La Dotation Horaire Globale pour cette rentrée s’élève à 413 h dont 28,5HSA . 

Pour un même effectif nous perdrons à la rentrée 10h par rapport à cette année . Une demande de 

rendez-vous  sur place avec le Directeur des Services Départementaux va être faite . 

 

Fin de séance  à 19h40. 


